



givve Mastercard®

Wechsel des E-Geld-Emittenten

Deutsche Version:

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir freuen uns Ihnen heute zu bestätigen: Wir wechseln den Emittenten unserer givve Mastercard® von der Wirecard Card Solutions Limited (WDCS) zur PayrNet Limited (Railsbank) kurzfristig noch bis voraussichtlich 17. November 2020.

Mit dem Wechsel zur Railsbank sichern wir uns den richtigen Partner, der unserem Anspruch auf technologische Leistungsfähigkeit, Sicherheit und Innovationskraft gerecht wird und garantieren unseren Kunden damit weiterhin die beste Lösung zur Umsetzung von Sachbezügen und Sachzuwendungen.

Für Karteninhaber wird dieser Prozess keinerlei Auswirkungen haben.

Viele Grüße
Ihr givve® Team

Change of e-money issuer

English Version:

Dear Sir or Madam,

We are pleased to confirm: We will shortly change the issuer of our givve Mastercard® from Wirecard Card Solutions Limited (WDCS) to PayrNet Limited (Railsbank) expected until November 17th.

By switching to Railsbank, we are securing the right partner who meets our requirements for technological performance, security and innovative strength and thus guarantees our customers the best solution for the provision of benefits in kind and payments in kind. This process will be for all customers and cards.

This process will have no impact on cardholders.

Regards,
Your givve® Team